

Des juristes japonais expriment leur solidarité à Cuba et à la cause des 5



Tokyo, 15 septembre, (RHC).- Des membres de l'Association Internationale des Avocats Démocrates ont exprimé ce lundi à Tokyo leur engagement contre le terrorisme et en faveur de la libération des 3 antiterroristes cubains qui sont emprisonnés encore aux États-Unis.

Toujours dans le cadre des Journées Internationales en faveur de la cause des 5, le Conseil des Directeurs Permanents de l'Association d'Amitié Japon Cuba ont adressé une lettre au président étasunien, Barack Obama.

Dans le texte, remis à l'ambassade des États-Unis à Tokyo, ce conseil exige d'Obama un changement de politique vis-à-vis de Cuba, ainsi que la libération immédiate des ces combattants cubains contre le terrorisme.

Des organisations syndicales, étudiantes, religieuses, indiennes, politiques et sociales

de plus 40 pays, réalisent de multiples activités en faveur de la cause des 5

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/33665-des-juristes-japonais-expriment-leur-solidarite-a-cuba-et-a-la-cause-des-5>



Radio Habana Cuba